

BIREL ART 2023 - Communiqué de presse n°9 © KSP Photo Agency & FM Press

**L**a 2e épreuve du Championnat d'Europe FIA Karting a donné l'occasion au team Birel ART Racing de valider le travail effectué et la hausse des performances amorcée depuis quelques semaines dans les deux catégories.

Le Speed Ring de Trinec reste un tracé très exigeant pour les pilotes comme pour les techniciens. La moindre approximation est lourde de conséquences. Cela renforce le bilan valorisant de Birel ART dans des conditions très changeantes.

« L'équipe a bien travaillé et nous sommes satisfaits d'avoir réussi un meeting globalement convaincant dans les deux catégories à Trinec » analysait Riccardo Longhi, Team Manager Birel ART Racing. « La très bonne progression de Matheus Morgatto

en OK nous a fait particulièrement plaisir. Il s'est montré très régulier entre la 2e et la 4e place durant les manches, excepté un problème technique qui l'a retardé lors de la 4e manche. Il avait aussi un excellent rythme en Super Manche. C'est dommage que son carénage avant ait été décroché en tout début de finale. Cela lui a fait perdre du grip sur le train avant et ralenti sa prestation. Il a terminé 7e sur la ligne d'arrivée, ce qui constitue un résultat très encourageant. Joel Bergström était aussi dans le coup, mais plusieurs contretemps ont affecté ses résultats.



En OK-Junior, Gerasim Skulanov n'a pas pu participer à la compétition comme tous les autres pilotes russes. Bien que moins expérimenté, Kit Belofsky a constamment progressé en améliorant son score à chaque étape. Pour finir, il a frôlé le top 10 au terme d'une remontée de 10 places, ce qui est très encourageant. Pilote du team Leclerc by Lennox Racing, Noah Wolfe n'a cessé de gagner du terrain après les qualifications. Il montrait l'étendue de son potentiel en finale avec 14 places reprises en 16e position.

*Nous avons travaillé avec succès aussi bien sur les moteurs que sur les châssis. Sur ce plan, nous avons tout de suite trouvé un bon équilibre sur le tracé très sélectif de Trinec tout en pouvant nous adapter aux variations incessantes des conditions météo. C'est avec confiance que nous allons pouvoir poursuivre sur ces bonnes bases lors des prochaines épreuves.»*

## SUCCÈS KZ2 EN ITALIE

Simultanément, plusieurs pilotes Birel ART brillaient en KZ2 lors de la 1re épreuve du



Championnat d'Italie à Cremona. Cristian Bertuca dominait la catégorie en pole position des chronos et leader à l'issue des manches. Vainqueur de la 1re course, dans laquelle Birel ART monopolisait les 3 premières places, il remontait de la 8e à la 3e place en course 2 et prenait les commandes du championnat devant son équipier Alessio Piccini. Daniel Vasile se montrait aussi très performant, 2e du classement des manches, 2e de la course 1 et 4e du championnat.